

ELIAC '24

CIBERSEGURIDAD

EN LA ERA DE LA IA

Un evento  isecurity

¿Por qué ELIAC?

El Encuentro Latinoamericano de Inteligencia Artificial Aplicada a la Ciberseguridad (ELIAC) se presenta como una **plataforma para la discusión y el intercambio de conocimientos sobre los últimos avances en inteligencia artificial aplicados a la ciberseguridad.**

En el marco de ELIAC, se reunirán destacados líderes de opinión en inteligencia artificial y ciberseguridad. De esa forma, **este encuentro proporcionará un espacio para el intercambio de conocimientos, experiencias y visiones sobre el estado del arte de la IA aplicada a la ciberseguridad.**

ELIAC abordará los riesgos, desafíos y avances en esta materia, explorando cómo están evolucionando los procesos y estrategias de ciberataques tanto desde la perspectiva del atacante como desde la defensa.

Enfoque latinoamericano

ELIAC se distingue por su enfoque latinoamericano, **fortaleciendo la cooperación entre países de la región y enriqueciendo el debate con diversas perspectivas y experiencias.** Para este año, se espera reunir a expertos y profesionales de Perú, Bolivia, Colombia, Ecuador y Chile, y será transmitido en vivo con traducción simultánea para asegurar la participación internacional sin barreras idiomáticas.

Explorando la Revolución en Ciberseguridad

ELIAC 2024 ofrece una **oportunidad para conocer de primera mano cómo la inteligencia artificial está revolucionando la ciberseguridad. Los asistentes podrán explorar temas clave como los riesgos y desafíos actuales, estrategias de defensa y ataque, y los últimos avances tecnológicos en el campo.** A través de presentaciones y paneles de discusión, se obtendrá una visión completa de cómo la IA está transformando el panorama de la ciberseguridad.

Contribución al sector de la ciberseguridad

El evento **contará** con la presencia de destacados panelistas y expositores de diversas industrias y sectores. **La participación de expertos y líderes de organizaciones clave en ELIAC 2024 ofrece una experiencia enriquecedora y educativa para todos los asistentes.** La diversidad de perspectivas y conocimientos compartidos en este encuentro contribuirá al desarrollo de estrategias más efectivas y avanzadas en la lucha contra las amenazas.

En conclusión

ELIAC 2024 no es solo un evento; **es un punto de convergencia para la innovación, la colaboración y el avance en la ciberseguridad.** Busca posicionarse como un referente en la discusión para el desarrollo de soluciones basadas en inteligencia artificial que permitan enfrentar los desafíos de la ciberseguridad. En esta segunda versión nuestra expectativa es contar con una participación de **300 personas**, reuniendo a Ejecutivos de TI, CISO's y encargados de ciberseguridad de industrias tan sensibles como **Finanzas, Infraestructura crítica, Salud, Retail, Productivas**, entre otras, reuniendo al menos a 180 empresas.

PATROCINADORES

DARKTRACE

appgate

WITNESS 

 Cymulate

MANDIANT

Google Cloud

Gigamon®

 fluid
attacks
we hack your software

 tenable

THALES

transmit
security

 BeyondTrust